

Kampf um Bronze

Zum Abschluss der Radbewerbe bei den Paralympics in Peking schrammten die österreichischen Athleten knapp an Medaillen vorbei. Manfred Putz, seit einem Verkehrsunfall querschnittgelähmt, belegte im Straßenrennen in seiner Klasse mit dem Handbike Platz vier. Auf Bronze fehlten gerade einmal fünf Sekunden. Auf den fünften Platz kam Elmar Sternath. Chance auf Bronze haben heute Andreas Vevera und Hans Ruep im Tischtennis-Teambewerb im Spiel um Platz drei. Im gestrigen Semifinale unterlagen die zwei Frankreich nach Kampf mit 1:3 – alle drei Einzel gingen verloren.

WEITERS, Leichtathletik, Herren 800 m (Rennrollstuhl), Vorlauf: 4. Geierspichler (direkt ins Viertelfinale). **Diskus (querschnittgelähmt):** 9. Georg Tischler. **Damen, 100 m:** 8. Andrea Scherney.